
 

                                                        

 

 

 MARAU/RS, 09 de novembro de 2020 

 

ANAIS Nº. 44/2020 

 

                     Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às 

vinte horas, reuniu-se a Câmara Municipal de Marau, em sua sede, na Rua Duque de 

Caxias, número vinte e seis, na cidade de Marau, Estado do Rio Grande do Sul, com a 

presença dos seguintes vereadores: Presidente Zigomar Zanin da bancada do PSB, Vice-

Presidente Edgar Chimento da bancada do MDB, Secretária Josiane da bancada do 

MDB, Vereador Anderson Rodigheri da bancada do PROGRESSISTA, Vereador 

Marciano Aguirre da bancada do PROGRESSISTAS, Vereador  Renan Borba da 

bancada do PROGRESSISTAS, Vereador Vilmo Zanchin da bancada do MDB, 

Vereador Ademir Durante da bancada do MDB, Vereador Marcio Turra da bancada do 

PROGRESSISTAS. O senhor presidente Vereador Zigomar Zanin declarou abertos os 

trabalhos da SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA convidando a todos para a execução 

do Hino de Marau. Foi colocada em discussão e votação a ata da sessão anterior tendo 

sido aprovada por unanimidade. Foi realizada a leitura das matérias que ingressaram na 

Câmara após a última sessão pela secretária, Vereadora Josiane, e também das 

correspondências recebidas pela Casa. COMUNICAÇÕES: Pronunciaram-se os 

seguintes vereadores: Vilmo Zanchin - ADMINISTRAÇÃO TRANSPARENTE E 

RESULTADOS ALCANÇADOS, Marciano Aguirre - ELEIÇÕES 2020- A 

IMPORTÂNCIA DO VOTO, Marcio Turra - ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL; 

DENÚNCIA, ELEIÇÕES. ESPAÇO DE LIDERANÇA solicitante: Edgar Chimento - 

fez uso da palavra: Vilmo Zanchin. Fez uso da palavra o Líder do Governo vereador 

Vilmo Zanchin. PAUTA: ORDEM DO DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação 

em Turno Único. PROJETO DE LEI Nº 067/2020 - Autoriza o Poder Executivo firmar 

parceria e repassar recursos - Edital de Chamamento Público: APROVADO por oito 

votos favoráveis. Vereadores: Ademir Durante, Anderson Rodigheri, Edgar Chimento, 

Josiane, Marciano Aguirre, Marcio Turra, Renan Borba, Vilmo Zanchin. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Utilizaram o espaço das Explicações Pessoais os 

vereadores: VILMO ZANCHIN, MARCIANO AGUIRRE e MARCIO TURRA. 

PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS NA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 

DO DIA NOVE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. COMUNICAÇÕES: 

Pronunciamento do vereador Vilmo Zanchin. Fez uma saudação inicial. Eu Me 

inscrevi com esse assunto seu presidente porque nós estamos chegando aí no período 

muito importante que vai acontecer no próximo domingo a decisão sobre o futuro de 

Marau e administração do prefeito Iura tem sido uma administração transparente,  uma 

administração aberta onde a população tem acompanhado os números, inclusive com  



 

 

 

acompanhamento pelo próprio Tribunal de Contas do Estado aprovando todas as contas    

do nosso prefeito, o controle interno, nós vereadores aqui da câmara através de todas as 

ferramentas que nós temos para fazer esse controle e causa estranheza nos últimos tempos 

alguns tons mais elevados que a gente já tem entende o porquê deste motivo de questionar 

algumas ações do executivo municipal que seja desespero ou alguma situação nesse 

sentido e como nós temos proposto Presidente e amigos marauenses uma proposta de 

discussão do Futuro de Marau que nós temos que pensar ali na frente nós temos nos 

mantido discurso de construção do discurso de discutir Marau de apresentar propostas 

mas poderíamos muito bem levantar alguns questionamentos em relação ao próprio 

candidato Dal’acqua das suas relações empresariais mas não fazemos.  Ninguém está 

autorizado a fazer isso, nós poderíamos muito bem fazer questionamentos se vocês podem 

fazer isso andar mais duas e perguntar se alguém próprio Iura ou o vice Rui alguém da 

nossa Coligação já fez alguma insinuação acerca de algumas situações que aconteceram 

na administração passada. Nós poderíamos muito bem fazer alguns questionamentos 

sobre Feira do Produtor, sobre cinema, sobre cemitério e a gente não faz porque nós 

pensamos diferente o que passou passou e a população nos deu oportunidade de 

administrar esse município e o que estamos fazendo e administrando, fazendo avaliações 

acerca de contratos, economizamos milhões de reais Chimento fizesse parte de toda a 

construção desse processo mas poderemos vir aqui e despejar tudo isso para a sociedade 

mas não fazemos. Nós fizemos projetos e construímos na história de Marau nunca foi 

feito parcerias para construção da delegacia do centro de referência da Criança e do Idoso 

e não acusamos ninguém por não ter feito isso antes da gente porque nós pensamos para 

frente, e nós temos tantas outras situações para pedir que viessem aqui dar explicações 

aqui na câmara aí para própria sociedade marauense algumas situações bem específicas 

que tramitam no ministério público, no tribunal de contas, mas não o fazemos porque não 

é  nossa  maneira de fazer política. A nossa maneira é atender ao cidadão, os seus anseios 

e as suas necessidades, capitaneados pelo prefeito Iura. Porque o cidadão que trabalha no 

dia a dia que recolhe os seus impostos para que sejam devolvidos em serviços ao cidadão 

e mais uma vez pode sair pra rua e perguntar se alguém do nosso lado fez isso contra 

alguém. Então presidente eu trouxe isso porque nós temos tantas e tantas ações aqui, 

tantos questionamentos, que nós poderíamos indagar e não o fizemos. Não é do nosso 

feitio fazer isso porque o cidadão de bem não quer isso o cidadão de bem quer trabalho, 

avançar e pensar pra frente, era isso senhor presidente. Pronunciamento do vereador 

Marciano Aguirre. Saudou a todos. Aqui no plenário também quem nos assisti através 

das redes sociais. Eleição dois mil e vinte e a importância do voto. No próximo domingo 

os municípios brasileiros estarão escolhendo Prefeito, vice-prefeito e vereadores. Na 

minha opinião a eleição mais importante de todas pois é no município onde aparece e se 

resolvem os problemas É no município onde nossos administradores e representantes 

estão mais próximos do povo é nessa hora que temos que fazer a nossa reflexão antes de 

votar, analisar os novos candidatos, conhecer suas propostas, também a importância de 

fazer uma análise sobre os candidatos que já tiverem a sua oportunidade e se cumpriram 

com o que pregavam na campanha anterior. Pois você já prometeram e não cumpriram eu 

pergunto merecem uma segunda chance? Portanto pensem bem na hora do voto. Não  



 

 

 

podemos aceitar o voto de cabresto e por nenhum tipo de favor ou oferta principalmente 

este vinda de agentes públicos pois são pagos para fazer obras e atender bem a população. 

A época do coronelismo já passou, nas leis que regem a nação o voto é livre é secreto 

sendo um direito e um dever do eleitor. O patrão deve valorizar e incentivar E cobrar do 

seu servidor no exercício de suas funções o melhor desempenho possível mas jamais 

querer controlar um direito individual de cada um. A conquista do voto deve ser pelas 

ações e jamais pela pressão. Enfim desejo sucesso aos candidatos aqui de Marau, que os 

interesses da comunidade estejam sempre acima dos interesses pessoais o voto é válido 

para quatro anos então que possamos fazer e exercer o direito da democracia no próximo 

domingo. Era isso senhor presidente Muito obrigado. Pronunciamento do vereador 

Márcio Turra. Saudou a todos. Eu tenho estabelecido na Câmara um posicionamento 

crítico em relação à administração Municipal, que vai desde a falta de diálogo que eu já 

expus aqui que nunca o prefeito convocou os vereadores da oposição para conversar. Eu 

tenho traçado alguns parâmetros da administração que são por exemplo nós podermos 

questionar alguns assuntos da Saúde onde o próprio secretário veio aqui e justificava  a 

utilização da cânfora na população como um grande feito durante o covid,  algo que está 

que foi motivo de chacota nacional algo que não tem embasamento médico-científico ao 

mesmo tempo que deixávamos o tratamento precoce,  eram resistentes ao fornecimento 

de medicamentos do tratamento precoce E essas contradições que são contradições de 

gestão não são contradições pessoais elas vão por exemplo quando há a própria 

propaganda do então candidato Yura Kurtz na eleição anterior falava o seguinte:  

programa de governo lutar pela implantação de leitos de UTI em Marau com a resposta 

com analise o que foi feito para isso? e por aí vai questão da segurança, tem interrompido 

Olho Vivo duas três quatro câmeras quem sabe. Um programa Pioneiro um programa 

excelente que nos trouxe segurança por município, resolutividade nos crimes e nós 

também vamos falando por exemplo habitação, dos exageros da publicidade oficial que 

em seis meses de governo colocava aqui em página inteira do jornal construção de 

quarenta e oito apartamentos. E a resposta esse Vereador meu caro líder do governo 

pedido de informações deste ano quando assumi quantas casas populares foram 

construídas quantos apartamentos foram feitos?  Resposta oficial da prefeitura municipal 

com a anuência do prefeito:  Desde o ano de dois mil e dezessete até o momento foram 

construídas seis casas. Os apartamentos populares e programa Minha Casa Minha Vida 

estão fase de processo no cartório e também analise a Caixa Federal.  Publicidade 

exagerada realidade é bem outra. E nesse aspecto nós poderíamos falar do questionamento 

que a população faz da das Árvores seiscentos mil reais praticamente no momento de 

pandemia no momento de pandemia. Qual é a prioridade de gestão? saúde ou este tipo de 

investimento que os vídeos têm mostrado até os locais inadequados onde foram plantadas 

e surge agora,  surge agora senhores devem ter tido conhecimento uma denúncia que está 

protocolada no ministério público dos prefeitos,  Tribunal de Contas,  nesta Casa,  na 

Controladoria interna da prefeitura,  sobre o transporte do lixo em Marau que vai ser 

motivo de discussão certamente dessa casa Vereador Anderson meu líder depois do 

processo eleitoral. Onde houve um aditamento ao contrato que foi feito um novo contrato 

e se mudou o critério. A mudança de critério que uma vez era estabelecida com um  



 

 

caminhão para uma tonelagem até 27 toneladas se mudou o critério passou a diminuir a 

carga passou a ser aumentar libera o número de viagens e isso deu um m Plus um gasto a 

mais por município de duzentos mil reais. Então para encerrar sobre questões pontuais de 

gestão sobre problemas pontuais de gestão para que o eleitor reflita eu digo aquilo que a 

gente ouve muito em termos de Brasil e Conhecereis a verdade e a verdade vos libertará 

Marau acima de tudo Deus acima de todos. ESPAÇO DE LIDERANÇA Vilmo Zanchin. 

Vereador Márcio turra já lhe falei em outra oportunidade, que vossa Excelência chegou 

aqui o senhor fazia ponte aérea Rio Niterói Galeão Paris Milão e não conhece a realidade 

do nosso município. O senhor fala em  diálogo do prefeito e eu trouxe aqui os  números 

aqui pra  vossa excelência de que tiveram cinco indicações somente de uma média de 

setenta e oito desde o ano de 2010. Diálogo é isso de que a relação do chefe de gabinete 

que é o prefeito com os vereadores da oposição para que se solucionassem problemas e 

isso é diálogo.  Vossa excelência vem trazer aqui a questão do tratamento precoce ou da 

cânfora enfim mas vossa excelência foi acometido pela Covid e o senhor fez o tratamento 

precoce então há uma dubiedade de interpretação de vossa excelência de vir se colocar 

aqui na Tribuna.  Vossa excelência vem falar de uma denúncia de uma empresa da qual 

o candidato da oposição é sócio ou tem suas relações e de quem lá em 2012 quando ele 

assinava como secretário ele era sócio desta empresa eu tenho aqui tá aqui declaração da 

dos bens do candidato. Vossa excelência vem falar em denúncia de que a um 

superfaturamento, vossa excelência sabia nós estamos economizando mais de cento e 

sessenta mil reais por mês? Então o que faziam administração anterior? Vossa excelência 

tem que vir explicar isso aqui. Vem levantar questionamentos em relação à habitação que 

quem tem que vir se explicar não é o Executivo mas quem teve problemas. Vossa 

excelência leu aqui do plano de governo do prefeito Iura toda força que foi feita mas quem 

tem que vir explicar é o hospital porque não implantação dos leitos da UTI você sabe 

muito bem quanto custa um isso não querem falar para a população. O que não pode é 

mentir o que não pode enganar isso é enganar o cidadão. Você é médico sabe como é que 

funciona. O que me causa estranheza é este desespero momentâneo que a gente até 

entende devem ter tido acesso a pesquisas ou nas visitas que vossa excelência não está 

fazendo nas casas que não é candidato.  E aí vem falar aqui de algumas situações de 

denúncias que nós temos uma câmara de vereadores que está atenta tudo isso nós temos 

em controle interno que está atento tudo isso e aí vem falar aqui de um projeto que foi 

contratado pelo Ministério das cidades lá do ano de 2018 onde o vereador candidato a 

vice-prefeito votou contra por isso o tom elevado de voz, das árvores, que é um projeto 

para pavimentação, passeio público, árvores, rampas de acesso.  Mas você só pega um 

tom das árvores. Porque enganar as pessoas, para que isso?  É para conquistar votos?  Mas 

apresentem os projetos que vocês têm vem falar em habitação em 2012 eu me recordo 

bem o ex-prefeito então a época candidato Josué disse que ia fazer o maior projeto 

Habitacional que está replicando hoje do Antônio Dall”Acqua e não fizeram. O maior 

projeto Habitacional em Marau quem fez foi o Chimento no governo Zanchin capitaneado 

tudo isso. Então vamos ter um pouquinho de coerência nas nossas discussões porque a 

vossa excelência chegou aqui há poucos dias de volta, passou em algumas oportunidades 

mas não vivia onde a gente vive aqui. Eu retorno na sequência senhor presidente muito 

obrigado. Espaço do líder do governo vereador Vilmo Zanchin. Na quinta-feira nós  



 

 

 

tivemos audiência pública em relação ao orçamento de 2021 foi dado prazo se não me 

engano até na quarta-feira agora para apresentação de emendas e enfim baixa para 

comissão para emissão de seus devidos pareceres e provavelmente na próxima sessão nós 

estaremos aqui discutindo pois temos prazos onde a lei orgânica e o nosso Regimento 

Interno mandam de que seja sancionada a Lei até dia 30 de novembro, então do executivo 

era isso sua presidência agradeço aí a oportunidade os vereadores que compareceram na 

audiência pública trazendo aí, ouvindo e tava depois posteriormente levar aí as demandas 

ao cidadão marauense era isso é o presente muito obrigado. PAUTA: ORDEM DO DIA: 

Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno Único. PROJETO DE LEI Nº 

067/2020 - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e repassar recursos - Edital de 

Chamamento Público: APROVADO por oito votos favoráveis. Vereadores: Ademir 

Durante, Anderson Rodigheri, Edgar Chimento, Josiane, Marciano Aguirre, Marcio 

Turra, Renan Borba, Vilmo Zanchin. Não houveram discussão acerca do projeto. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Vereador Vilmo Zanchin. Mais uma vez eu volto a 

repetir nós temos que ter muita sabedoria neste período, falta um pouco mais de 4 dias 

para as eleições municipais de algumas atitudes há de se compreender o porquê?  Qual o 

objetivo?  Nós temos aqui e eu tenho mais na minha gaveta muitas e muitas questões que 

tem de ser respondidas, que tem que ser trazidas à baila trazidas a público, mas nós 

deixamos aí porque faz parte das investigações que estão sendo feitas. Eu me recordo de 

uma oportunidade em que no gabinete do prefeito ou então a época se não me falha a 

memória era o Lencaster Foresti então candidato juntamente com o Anderson Rodigheri 

e o Dall”Acqua eram postulantes serem candidatos e o prefeito Iura na  época disse o tom 

da campanha vocês é que vão dar . Nós queremos propor nós queremos discutir Marau, 

nós queremos avançar nós estamos fazendo isso colocamos à população tudo que foi 

realizado e tudo que pretendemos realizar ali na frente e nós poderíamos muito bem baixar 

ao nível do que está sendo proposto nesses últimos dias mas não fazemos porque 

compreendemos que na segunda-feira todo este período que faz parte da democracia vai 

passar. A população o cidadão marauense vai escolher e nós vamos continuar nesta linha, 

propondo, colocando a população quais são os nossos objetivos e a nossa forma de 

administrar e vamos continuar nesta linha por que o cidadão de bem ele compreende tudo 

isso o cidadão de bem sabe o que é que está sendo feito de que nós não precisamos andar 

na rua dobrar a esquina ou baixar a cabeça para ninguém. Por que o que se trata dentro de 

uma sala de um Prefeito é a mesma coisa que se trata ali fora na rua não se tem duas 

palavras ou duas ações e a população compreende, está vendo isso no dia a dia. Desde o 

dia primeiro de janeiro de 2017 e vai ver até o dia 31 de Dezembro de 2020 é isto que é 

uma maneira transparente uma maneira justa de se governar por quê a verdade sempre 

prevalece, o mal nunca vence o bem, o bem sempre vence o mal por quê Marau acima de 

todos e Deus o Deus verdadeiro acima de todos nós e de tudo. Feliz a nação cujo Deus é 

o senhor, quando o justo governa o povo se alegra mas quando o ímpio governa o povo 

geme o povo treme o povo sofre e nós temos esses dois exemplos do município de Marau. 

Que Deus abençoe a cada cidadão marauense para que possa no domingo tomar a decisão 

certa e correta e eu tenho certeza absoluta que assim ele o fará. Vereador Marciano 

Aguirre. Confesso que você não iria usar esse expediente mas não posso também aqui  



 

 

deixar de contestar algumas colocações do vereador Vilmo que vem aqui que a poderia 

falar nisso falar aquilo mas não fala eu também eu poderia vir aqui falar em desvios de 

recursos que o único comprovado até hoje todos sabem que a administração foi quem era 

o prefeito e assim por diante, eu não vou falar, mas toda comunidade sabe que o único 

comprovado até hoje na história de Marau.  Eu também poderia falar que até hoje apenas 

um apenas um prefeito teve as contas rejeitadas pelo Tribunal de Contas do Estado apenas 

um e todos também sabem de que partido foi  poderia falar mas não vou falar,  mas enfim 

também o vereador falou em transparência a semana passada nós cobramos na outra 

semana nós cobramos também dos pedidos de informações que a gente tem feito e 

algumas vezes para recebê-los de volta as informações precisas é somente através de 

mandado de segurança Mas por que isso?  Também comentei na semana anterior que 

estão fazendo um desrespeito com esta Casa Legislativa com a lei 5719 que nós 

aprovamos nesta Casa que dá prazo de 72 horas após efetuado as compras para que o 

prefeito encaminhasse um relatório onde é que está esse relatório senhor presidente?  

Consultei novamente a secretaria da casa hoje até agora não chegou nada e aqui a gente 

cita alguns gastos que estão aqui ó motivadas a causa ali covid-19,  gasto com a imprensa 

aqui tem gasto para empresa tem o valor gastos com contratação de Serviços Médicos 

hospitalares aqui não vou ler todos eles,  mas aqui tem já faz dois meses praticamente 

desta lei e nós não recebemos nada que transparência me responda que transparência é 

essa parece que estão escondendo e a Lei senhor vereador não interfira por favor seja 

educado o espaço é meu senhor presidente para quê que nós aprovamos a lei de faz-de-

conta para brincar que somos Vereador nesta casa então tivessem votado contra a lei. A 

lei depois da votada ela tem que ser cumprida depois de aprovado isso é transparência?  

A gente coloca aqui alguns números será dito pela secretária aqui que veio dois milhões 

e pouco para saúde que veio cinco e aí vem informações aqui que Marau recebeu em 

torno de onze milhões e pouco, será que é por isso que não veio a transparência que a 

gente pede?  Por favor! por favor! menos demagogia e mais trabalho era isso senhor 

presidente Muito obrigado. Vereador Márcio Turra. Cumprimentou a todos os 

presentes e a quem assiste nas redes sociais infelizmente um pouco número certamente 

teremos uma nova câmara revigorada para fazer esforços para que haja uma Participação 

Popular maior. Eu  inicialmente eu quero cumprimentar o líder do governo pela postura 

desta vez uma postura de discussão Altivo é óbvio que aquele que não entende que cabe 

a oposição fiscalizar,  que cabe a oposição questionar,  que cabe a oposição perguntar, 

que cabe ao posição estar fazendo Eco as dúvidas as demandas meu caro Vereador 

Marciano que muitos da população tem e não são atendidas que a questão de 

medicamentos e infelizmente esta casa não aprovou uma lei talvez por questão política 

da minha autoria uma lei simples que facilitava o acesso ao conhecimento ao cidadão dos 

Remédios existentes dos remédios que faltava meu caro Vereador Anderson e 

principalmente agilizar o processo para própria administração então oposição às vezes dá 

contribuições que são importantes e o prefeito cabe à ele muitas vezes exercer o  diálogo 

porque ele é Prefeito e todos os marauenses e não só de uma parte e não só deveria 

conversar com os mesmos,  talvez ideias melhores surgiram muitas vezes até dá própria  

oposição. Então eu que já tive nesta casa vereador me dizendo que que eu deveria fazer,  

vereador me dando conselho eu respondo da seguinte forma:  eu sou um cidadão que  



 

 

estudei nessa cidade cresci fui para fora fazer minha formação médica seis anos e 

faculdade mas quatro anos de especialização médica e vim para cá e fiz aquilo que muitos 

não fazem que é desbravar que  é trabalhar como profissional liberal aqueles que 

perguntam mas você não estava lá tomando cafezinho tal dia você não estava lá eu estava 

trabalhando e Graças a Deus que em função dos pacientes Marciano que nos procuram. 

Eu estava lá eu não tenho vínculo empregatício eu não tenho nenhum salário fixo eu sou 

Liberal na essência, na prática e quem sabe se nós fizéssemos um Brasil mais de 

empreendedores, menos pessoas dependentes do serviço público nós pudéssemos trazer 

tanto desenvolvimento conhecimento e principalmente não onerar os cofres públicos. 

Então hoje eu saio contente dessa sessão meu cara Vereador Chimento porque nós 

evoluímos quando eu pontuava Presidente Zigomar os erros da administração e aqui entre 

nós vou repetir para vocês propaganda oficial em 6 meses de governo 48 apartamentos 

ano de 2017 página inteira Vereador Marciano de jornal página paga ano de 2020 meu 

caro líder do governo pergunta desse Vereador,  pergunta simples : quantas casas e 

quantos apartamentos foram feitas? A resposta é oficial não é minha, não fui eu quem 

quis que essa resposta se produzisse esse é o resultado da administração 6 casas 0 

apartamentos. Mas isso meu caro Vereador é uma coisa importante,  assim como a saúde 

a saúde em determinado momento Vereador Durante os médicos foram pressionados a 

fornecer informações  confidenciais dos seus pacientes tivemos que recorrer Vereador 

Renan Borba que trabalhou na saúde,  ao nosso Conselho Regional de Medicina o 

sindicato médico a fim de que eles intervissem  e dissessem que era arbitrária, indevida  

quebrava sigilo médico, imagina vocês expor a privacidade que é um direito inviolável 

das  pessoas. E eu acho que foi positiva aquela briga porque os médicos acabaram se 

mobilizando e  com isso fizeram com que o prefeito se mexesse fizeram com o prefeito 

adotasse o kit covid que é importante Vereador Zanchin talvez da minha evolução seria 

muito pior se eu não tivesse feito o tratamento precoce certamente eu não estaria aqui 

falando hoje e aquilo foi importante para o município houve um debate Onde existe a 

síntese em função de uma posição x e uma posição contrária a y o município cresce 

daquele momento eu elogiei e está lá no meu Facebook que a prefeitura demorada mas 

começaram a fazer Mas precisou haver um processo e é claro que eu que tive vivência 

que acabei estudando fazendo MBA, veja bem,  sempre tudo que eu fiz vereador Zanchin    

por onde estive no mundo afora estive com recursos próprios, próprios, portanto não sei 

se alguém me investiga porque eu vi que os passos são meio errado mas eu faço as minhas 

despesas portanto um cidadão livre um cidadão que produz,  um cidadão que tá lá sentado 

trabalhando desde muito cedo até muito tarde. Domingo estava operando às 8 horas da 

manhã estava operando como toda semana meus caros depois de passar pelo covid-19, 

internação e passado pelo período necessário da quarentena eu tinha que dar resposta para 

os meus pacientes então aqueles que perguntavam vai para lá vai para cá eu não sou robô 

eu estou trabalhando e se eu tô trabalhando é porque pessoas procuram.  Então as eleições 

passarão, Marau Continuará eu espero que o Dall”Acqua seja eleito Prefeito 

evidentemente por inovação,  oxigenação da máquina,  mudança de métodos,  aplicar 

mais tecnologia,  cidadão poder sair do posto de saúde e avaliar o serviço do médico do 

atendente para que possa haver uma construção melhor em termos de sociedade. Eu 

defendo o meu lado eu defendo posições e eu reitero, reafirmo  que certamente se passei  



 

 

nessa casa e nesse momento principalmente um momento mais delicado nós  

amadurecemos aqui nós amadurecemos eu vi que o nível da discussão hoje em que pese 

alguns  informações do serviço secreto de onde está lá ou sei lá ou meu  GPS,  telefone 

grampeado não sei,  que falo obviamente por ironia,  mas nós mantivemos um nível e eu 

acho que como marauenses passada eleição temos que ampliar as pontes,  temos que 

melhorar o diálogo e temos que certamente olhar para frente e cada vez mais construir o 

município que é pujante o município que é forte o município onde nós temos que respeitar 

o passado e tantos que construíram e aqueles que querem construir. Tomara possamos ter 

líderes que encampem de verdade a UTI,  líderes que possam dizer para a população o 

governo federal fez durante a pandemia auxiliou milhões para Marau e nós vamos fazer 

alguma coisa pela população e acho que pode começar e eu fiquei muito feliz quando o 

nosso candidato adotou que a partir do ano que vem vai reduzir o IPTU vai  reduzir o 

IPTU  então senhoras e senhores Essa é a minha manifestação muito  obrigado.  Marau 

acima de tudo e Deus acima de todos! Conforme as normas regimentais o senhor 

presidente Zigomar Zanin declarou encerrados os trabalhos da Sessão ORDINÁRIA, dos 

quais se lavrou os presentes ANAIS que após lidos serão assinados.  

 

 

Ver. Josiane                                                                                        Ver. Zigomar Zanin 

Primeira Secretária                                                                              Presidente 


